
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

HOSHIGAOKA WEDDING   18
th
 July 2011 大澄ご夫妻   

～ ハッピーコラム ～ 

先輩カップルより「うれしい声」届きました 

こ
こ
に
幸
あ
り 

～松風閣で結婚式を決めた理由～       

母親の推薦で 

（昔から結婚式をするなら「松風閣で」といっていた。） 

結婚式場は式の後行くことはないが、松風閣なら泊まり 

にきたりできるし、職場からもよく見える。 

一面、海が見渡せる会場で感動的だったから 

焼津がよかった 

お料理がとてもおいしかった（海星コース） 

～ウエディングエピソード～     
 準備は他のみんながとても大変で忙しくなるといっていましたが、瀧賀さん
が計画的に余裕を持ったスケジュールを組んでくれたので何も問題なく進み

ました。（もちろん僕の努力が占める割合も大きいです。）むしろ毎回瀧賀さ

んに会うのが楽しみなくらいで、打合せや準備は本当に楽しかったです。本当

に気さくで話しやすい方で（一見トトロを見間違えるほど）、準備や披露宴が

本当に楽しくできたことは瀧賀さんのおかげです。ありがとうございました。 

それにフレアバーテンディン 

グをして下さった山田さん 

（部署は不明ですが）も僕の 

わがままをいやな顔一つし 

ないで聞いて下さり、準備の 

時にも時間を作って一緒に 

練習したり、本当に素敵なパ 

フォーマンスで当日の評判は 

とてもよく、大行列ができて 

いました。みんなとても喜ん 

でくれました。 

ドレスの打合せでは、とてもたくさんのドレスやタキシードの中で迷う中、ピュ

ールの杉村さんが的確に似合う色や形をアドバイスして下さったおかげで本

当に写真映えするぴったりの衣裳を選ぶことができました。（さすがですね。） 

～何でもご意見～       
当日は松風閣のスタッフ皆様が親切で丁寧に誘導や進行をして下さり僕の想像を越えた 

最高の結婚式ができました！ 

この結婚式は瀧賀さん、杉村さん、山田さんや他のスタッフの皆さんがいてくれたからこそできた 

結婚式です。松風閣という海のよく見える素敵な場所でできた事はよかったですが、それ以上 

に素敵なスタッフの皆さんのいる松風閣で結婚式ができた僕達は本当に幸せ者です！！ 

（僕は皆さんのことは忘れません。）いつも小川新町あたりから見守っています。 

だから時々でいいですから僕達のこと、思い出してみて下さい。）色々書きましたが、他のみんなも 

松風閣で結婚式をすることをお勧めします。本当にそう思いました。 

素敵な思い出をありがとうございました・・・。 

 


